

## **Pressemitteilung, 06. November 2024**

### **BAUFRITZ fördert freiwilliges Engagement der Azubis in Kooperation mit Schaffenslust**

Durchstarten ins Ehrenamt hieß es für sieben Auszubildende der Firma Baufritz, die sich für ein Engagement in der Seniorenbetreuung, im Sportverein sowie in der Flüchtlingshilfe entschieden haben. „Es ist mir besonders wichtig, dass junge Leute sich ehrenamtlich engagieren, um ihre sozialen Kompetenzen weiter zu stärken“, betonte Dagmar Fritz-Kramer, Geschäftsführerin von Baufritz.

Hannah Binder und Chiara Geyer, zwei der engagierten Auszubildenden, entschieden sich für ein Ehrenamt in der Tagespflege Erkheim und berichten begeistert: „Es ist spannend, andere Bereiche kennenzulernen. Durch das Ehrenamt können wir unseren eigenen Horizont erweitern und andere Berufsfelder ausprobieren.“

Gabi Nägele, Pflegefachkraft in der Tagespflege Erkheim, lobte die Kooperation mit Schaffenslust: „Die Azubis wurden uns von Schaffenslust vermittelt, und wir hatten während des gesamten Zeitraums einen Ansprechpartner, der uns bei Fragen oder Anliegen zur Seite stand.“ Auch die Seniorinnen und Senioren freuten sich über die gemeinsame Zeit mit den beiden Auszubildenden und erlebten viele schöne Momente.

Foto: Schaffenslust